



1年学年だより



能美市立根上中学校

令和6年(2024年)

4月16日(火)

No.5

作文「中学生になって」紹介Part2

作文第2弾です。みなさん、勉強や部活へのやる気に満ちていますね。はじめの頑張るぞ、という気持ちを大切に、1年間頑張っていきましょう。

中学生になって、私は「勉強」と「部活動」を頑張っていきたいです。まず「勉強」は小学生の時とは違って、1つの單元ごとにテストをするし、新しい教材も増えるので小学生のときより、さらに家庭学習や自習勉強を頑張らないといけない！！と思いました。次に「部活動」では、先輩と協力しあって活動することを頑張りたいです。また、習い事や勉強も頑張るために、1週間に5回などの多い回数の部活動を頑張っていきたいです。中学生になると、算数から数学に変わったり、新しい教科（美術など）も増えたり、部活動が入ってきたりなどと、小学校とはちがって、さらに大変になるけれど、その壁を乗り越えて楽しい中学校生活にしたいです。 (1組)



私は、今年、家庭学習を毎日100分することを目標に頑張っていきたいです。社会が一番苦手なので、時間をかけて覚えていきたいです。また、小学校と比べて英語が難しくなるので、授業を再現できるノート作りを心がけていきたいです。授業では、積極性を大切にしていきたいです。これからは、部活動と勉強の両立が達成できるように、自分で計画的に取り組んでいきたいです。もしも失敗をしてしまったときは、あきらめずに前に進んでいきたいと思います。自分に厳しく前向きに取り組むことを意識して、楽しい中学校生活を送っていきたいです。 (1組)



私は、この1年間部活をがんばりたいです。理由は、小学生のときから楽しみにしていたからです。先輩方は、大会などでたくさん賞をとっていたりして、すごいなと思いました。私も、先輩方みたいに、賞を取れるようにがんばりたいと思います。あと、福岡小の子達とも仲良くできたらいいな、と思いました。他にも、勉強を頑張りたいです。中学校に入るとますます勉強が難しくなって、授業にもついていけなくなったりするかもしれないから、1つ1つの授業を大切にしたいです。また、中学3年生になると受験勉強も始まるから、今のうちに家で自分から勉強する習慣をつけたいなと思いました。特に苦手な教科を優先して、頑張っていきたいです。クラスの係の仕事も忘れずに責任を持ってやりたいです。そして、学校行事も精一杯楽しんで、頑張りたいです。特に、中学の運動会はどんなことをするのが楽しみです。これから、不安なこともたくさんあると思うけど、この1年間頑張っていきたいです。

(3組)

私は、部活と勉強を両立できるように頑張りたいです。小学生のころは、なにかを同時に進めようとする、1つに集中してしまい、もう1つはいつも適当に終わらせてしまっていました。そんな小学生のころからは卒業し、もっと成長していきたいと思いました。だから、私は部活も勉強もいつも全力で取り組み、適当にしないということを頑張りたいです。部活では、なにか言われたり、怒られてしまっても、自分のどこが悪かったのか、どこを直したらもっと上手いくのかななどを分析し、ここをこうすればもっと良くなるな！などと、改善点を見つけ、それを実行できるように日々努力していきたいです。また、勉強では、部活と同じように、どこかを間違えてしまったら、どこが分からなかったかを分析して、改善点を見つけ、それを実行するのはもちろん、授業でやることの予習、授業が終わったら、復習ができるように頑張っていきたいです。このように、私はこの1年間で部活も勉強もどちらも大切に両立できるように頑張っていきたいです。

(3組)